

Bezirksoberliga Herren Mitte

TTC Berkum : TSV Rünigen
Sonntag, 24.04.2022, 17:30 Uhr

Zwei Punkte bleiben beim TTC Berkum

Kurzer Jubel herrschte am Sonntagnachmittag beim Heimteam des TTC Berkum, als Marco Graeber das Einzel gewinnen und damit den klaren 9:2 Sieg in der heimischen Halle gegen den TSV Rünigen sicherstellen konnte. Das Spiel in der Bezirksoberliga Herren Mitte musste der Heimverein in seinem 9. Saisonspiel in Ersatzstellung vornehmen. Nach 2 Stunden war das Spiel beendet.

Los ging es mit den Eingangsdoppeln. Keine Chancen ließen Graeber / Spatz beim 11:7, 11:8, 11:3 ihren Gegnern Goldschmidt / Teichmann. Das war ein souveräner Sieg. Henke / Aschemann besiegelten mit einem 3:1 gegen Klein / Ürgül einen Punkt für ihr Team. Einen Sieg fuhren Krause / Kohlmann bei ihrem 3:1 gegen Förster / Seibold ein. Nach den ersten Spielen standen sich nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 3:0 gegenüber. Sascha Henke hatte im Einzel gegen Deniz Ürgül am Ende mit 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Punkt für das Team bei. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Thomas Klein wurden Marco Graeber unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Das musste man neidlos anerkennen. Wenig später ging es beim Spielstand von 4:1 weiter, als das mittlere Paarkreuz die nächsten Spiele bestritt. Erst im Entscheidungssatz wurde das Match zwischen Marvin Krause und Dominik Förster entschieden, das Marvin Krause letztendlich gewann. Jens Aschemann gelang es, Thomas Goldschmidt im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – das Duell endete schließlich mit einem 3:0-Erfolg. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz begegnete, stand es zu diesem Zeitpunkt 6:1. Fabian Spatz gelang es, Holger Teichmann im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Partie endete schließlich mit einem 3:0-Erfolg. Da gab es nichts zu rütteln. Gideon Kohlmann gelang es, Phil-Marvin Seibold im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Partie endete schließlich mit einem 3:0-Sieg. Beim Stand von 8:1 gingen die Spitzenspieler des TTC Berkum und TSV Rünigen in die Box. Über eine lange Zeit dagegehalten konnte im Anschluss Sascha Henke beim 2:3 gegen Thomas Klein. Das Spiel verlor er dennoch im 5. Satz. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. Eher wenig Gegenwehr bekam Marco Graeber wenig später beim 3:0 von Deniz Ürgül. Mit dem letzten Match des Tages fand ein rückblickend eher einseitiger Mannschaftskampf sein Ende.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TTC Berkum die Saison mit einem Punkteverhältnis von 14:4 bei 6 Saison-Siegen, einer Niederlage und 2 Unentschieden ab. Die Mannschaft des TSV Rünigen erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 9:9. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

TTC Berkum

Doppel: Graeber / Spatz 1:0, Henke / Aschemann 1:0, Krause / Kohlmann 1:0

Einzel: S. Henke 1:1, M. Graeber 1:1, M. Krause 1:0, J. Aschemann 1:0, F. Spatz 1:0, G. Kohlmann 1:0

TSV Rünigen

Doppel: Klein / Ürgül 0:1, Goldschmidt / Teichmann 0:1, Förster / Seibold 0:1

Einzel: T. Klein 2:0, D. Ürgül 0:2, T. Goldschmidt 0:1, D. Förster 0:1, P. Seibold 0:1, H. Teichmann 0:
1